

# Canada Graduate Scholarship Doctoral Awards (CGS D): Voluntary Self-Identification Form for Indigenous Applicants



## Bourse d'études supérieures du bourses au doctorat (BESC D): Formulaire d'auto-identification volontaire pour les candidats autochtones

If you wish to self-identify as Indigenous and would like to apply for the Canada Graduate Scholarships Doctoral Award (CGS D), complete and upload this form within your application in ResearchNet.

Si vous souhaitez vous identifier comme autochtone et souhaitez postuler pour la Bourse d'études supérieures du Canada – bourses au doctorat (BESC D), vous devez remplir ce formulaire et le télécharger dans votre demande sur RechercheNet.

---

### Applicant Information | Information sur le candidat

First Name

Prénom

Middle Name(s)

Autre(s) prénom(s)

Last Name

Nom de famille

Do you self-identify as an Indigenous person (First Nation, Inuk (Inuit), or Métis)?

Vous identifiez-vous comme une personne autochtone (Première nation, Inuk (Inuit), ou Métis)?

If yes, check the box.

Si oui, cochez la case.

---

For Research Administrators and/ or eApproval Users: This application will **NOT** be considered as part of the institutional quotas for the current year. More information may be found [here](#).

Pour les Administrateurs de recherche et/ou les utilisateurs de l'outil d'approbation électronique: Cette demande ne sera **PAS** considérée comme faisant partie des quotas de l'établissement pour l'année civile. Pour plus d'informations, cliquez [ici](#).